



12 septembre 2022

L'UNITÉ DES SALARIÉS, UNE NÉCESSITÉ POUR GAGNER !

L'augmentation du coût de la vie, la nécessité de pouvoir vivre dignement de son salaire, une plus juste répartition des richesses créées, l'avenir de nos rémunérations avec l'évolution du dispositif conventionnel... on s'en parle beaucoup entre nous. N'est-ce pas ?!

Seulement, à l'occasion des derniers débrayages de Juillet au Mans, très peu d'ETAM-Cadres se sont inscrits dans l'action pour obtenir mieux que ce que la direction nous impose.

Des salariés du 1^{er} collège s'interrogent, voire s'indignent de votre absence dans les rassemblements revendicatifs. Au-delà, votre absence fait la part belle à la direction et ne nous aide pas à peser davantage pour obtenir des avancées.

Dans les discussions entre collègues, bien des salariés



ETAM-Cadres mais aussi APR déplorent que les actions ne soient pas possibles en intersyndicale.

Faut-il seulement rappeler, que l'unité des salariés ne se décrète pas par un appel intersyndical. Elle se crée d'abord quand les salariés eux-mêmes ont conscience qu'ensemble (plutôt que divisés) ils sont plus forts pour revendiquer et se défendre.



Alors toi collègue ETAM-Cadre, n'as-tu rien à dire sur la politique salariale de RENAULT ? Sur tes conditions de travail et d'évolution ? Sur l'avenir même des métiers et la rémunération des compétences ?

Mardi 13 septembre 2022

Par notre engagement tous ensemble, nous pouvons envoyer un message fort à la direction !

Dans ce but, la CGT RENAULT LE MANS vous appelle à participer nombreux au rassemblement organisé devant le restaurant d'entreprise à 10h00.